

Avanza mejoramiento del Parque Errázuriz en San José del Carmen de El Huique

El mejoramiento del Parque Errázuriz, en la comuna de Palmilla, se posiciona como una de las iniciativas más relevantes en la recuperación de espacios públicos en la Provincia de Colchagua. Así lo destacó el seremi de Vivienda y Urbanismo, Luis Barboza, durante una reciente visita inspectiva a las obras. El proyecto, financiado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y el Gobierno Regional de O'Higgins, busca revitalizar este tradicional espacio, resguardando su valor patrimonial y mejorando tanto su infraestructura como su accesibilidad para el disfrute de la comunidad.

El Parque Errázuriz, ubicado en la zona típica de San José del Carmen de El Huique, fue declarado Monumento Nacional de la región de O'Higgins debido a su relevancia histórica. La intervención se lleva a cabo con un enfoque integral que busca poner en valor este espacio emblemático, adaptándolo a las necesidades existentes de la población.

"Recuperar espacios pú-

blicos que reúnan a la comunidad es uno de los ejes fundamentales de nuestra política urbana. Intervenir un parque tan emblemático e importante para Palmilla y la provincia refleja ese compromiso: mejorar la calidad de vida de las personas de manera integral. Desde el Minvu no solo construimos viviendas, también trabajamos por una ciudad más justa, equitativa y accesible para todas y todos. Este proyecto no solo mejorará la infraestructura del parque, sino que también contribuirá al desarrollo de un sistema de espacios públicos integrados, conectando futuras iniciativas en la Avenida Los Cañones y El Naranjal, lo que permitirá potenciar la identidad local y fortalecer la vida social en la comuna", señaló el seremi de Vivienda y Urbanismo, Luis Barboza.

Características del proyecto e inversión

Actualmente, se encuentra en ejecución la primera etapa del proyecto, que se centra en mejorar el equipamiento básico del

parque, con un fuerte énfasis en la accesibilidad y la habitabilidad. Entre las principales acciones, se están implementando mejoras en los senderos y accesos a las zonas de juegos infantiles, así como un sistema de riego eficiente y la instalación de luminarias LED de estilo colonial para mejorar la seguridad nocturna. También se contempla la incorporación de mobiliario urbano, como bancas y basureros, y la mantención de la arborización existente, a la vez que se incorporan nuevas especies vegetales.

Con una inversión total de \$1.353 millones, el proyecto contempla una intervención sobre un área de 21.004 metros cuadrados y está siendo ejecutado por la empresa constructora Paso Ancho SPA. La obra cuenta con el financiamiento conjunto del Minvu, con \$979 millones, y el Gobierno Regional de O'Higgins, con \$374 millones. Se estima que la obra será entregada en junio de 2025.

La 2da etapa del proyecto incluirá la incorpora-

ción de nuevos servicios complementarios, como baños públicos, anfiteatro, multicancha y oficinas administrativas, lo que fortalecerá la funcionalidad y el atractivo del parque para los visitantes.

Este proyecto es un

ejemplo claro de la colaboración entre el Minvu y el Gobierno Regional de O'Higgins para mejorar los espacios públicos y garantizar que los habitantes de la región cuenten con lugares accesibles, seguros y culturalmente enriquecedores.

